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芋 第 122回例会報告(4/7)=掌=

☆点   鐘

☆国 致 斉 P目

☆ロータリーツシ″

☆お客様紹介      会 長 赤 尾 恭 進

日井 千 秋様 (多摩市長)

障島 恒 建様 (東京武蔵府中RC)

氷口 秀 哉様 (東京武蔵府中RC)

二穣憤―郎様 (東京電力伸多摩営業所長)

【創立五周年記念式典のご案内】

東京武蔵府中RC 度 島 恒 進様
″     水 日 秀 哉様

本国は東京武蔵府中RCの 式典のこ案内に

参りました。来る6月 40(金 )に 京ニフラ

ザホテルにて行います。式典及び議演、また

祝宴には明大マンドリンOBつ ラフが出演致

します。是チF、全員登録をお願い致します。

雰囲気のうちに挙行できたことに感謝したしヽ

近隣クラフの方々も、当クラブのた見例会及

び親嵯コンペを楽しみにしているnき も多く、

当つうブの善のイベントととして定着する方

向にある。

米多摩センター 「桜まつ19Jに ついて

4/4(日 )多 摩センター長久保公園で行

われた多摩セン,一 商店会主催の 「第 6回 桜

まつりJに チャリティー7tザーを出店.社 会

奉仕委員会を中′bに 一部会員夫人のご協力も

あり、今後のために言重な学習効果があった。

ネ交京武蔵ロカ手RCの CNに ついて。

4/6(火 )帝 ロホテルで行われた東京武

蔵□分手RCチ ャーターナイトに出席した。

(当クラブ出席者 1会長 幹 事夫人同伴、大

熊会員夫人同伴、吉尾会長、奈日会員)

司会 SAA佐 伯 和 席

会長 赤 尾 木 tt

「それでこそローつリーJ

リツタ)'― SAA吉 沢 洋 景

☆ 幹 事 報 告 幹事 遠 藤 二 郎

☆ 会 務 報 告 会長 赤 尾 本 雄

0)5/13(末 )読 売ラントで何抗RCの 創立

20周年記念式典が開催されます。先日も中

し上げましたが当つうブの 5/12(水 )の

例会を振督とし全員登録と致します。

0相 模原グ リーンRCの CNに ついて

先日、会長 幹 事さんがご案内に見えられ

ましたが、参加申し込みがありません。締

切19は4/6て したが、また間に合うと思

います。特にチャーつ―すイトを経験され

ていない新大会員の方は、一度は経験され

ヤ花見例会及び規睦コンペについて

3/31(水 )、 東京国際カントリークラブ

で開催された花見例会及び親睦ヨンペは、同

カントリークラブ並びに北村会員のご協力に

より、また親睦委員会 SAA妻 員会及びゴ

ルフ同好会のこ協力により盛大旦つ友好的な



ると良いとこいます。会長と幹事の私もこ
一緒しますので是非参加して下さしヽ

ネ例会変更のお知らせ

東京武題府中RC 4/卸 (金)→ 休会

5/14(金 )東 京稲城RC式 典に振替

6/4(金 )8」立 5周年式典に振替

東京調布aら さきRC

4/29〈 末)一 体会

東京新橋RC

例会場及び亡ンターフィー変更

ネ例会場 亮 ―ホテル東京 4F「 "サ孤う」

'旨E【新iSl-2-6 化L 03-3501-4411

■亡ジターフィー 4,3∞円

4/27(火 )移 転祝資夜P99例会

5/11(火 )よ り平常例会

☆ 次年 度 会 務 報 告

次年度幹事 北 村 幸 l~

次年度委員会活動報告をを委員長に体額じ

てありますが、三急提出をお願いします。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会  出 席委員 城倉 工韓

〔先週のメークアッフ〕

今井 正 司 (3/30八王子東RC)

村上  久 (3/30多摩 RC)

横倉 lE増 (4/1相模原Pt C)

〔欠席層者〕

萩生口茂夫、今井 正 司、着校 末 男、

小坂 一 郎、大熊 将 夫

〔欠席者〕

永日 俺 作、内藤  費 、高村  |ム

★ 親 睦 委 員 会

米結婚祝 (3/31 花 見パーティーにて)

吉日 文 夫 文 代、 奥 末 博 勝 道 代

赤尾 未 遺 ヨ ン子、横倉 恒 進 文 子

須藤 起 雄 ト メ子、内藤  実  奈 子

a間  茂 稔 千 津子 4.F□ 洋 三 芳 江

足立fB三郎 を 子、 菊 池  敏  知 百子

高村  弘  ミ テ

※延生日祝 (3/卸  花 見パーティーにて)

〔会  員 〕  飯 島 裕 実、菊池  敏 、

隠  耕 進、伊10  ね 、大|〔 将 夫、

内藤  費 、同間 茂 市、吉日 文 夫、

橋本 音 夫、若林 と 和、高村  弘

[会長夫人〕  佐 伯 良 子、新海 景 手、

城合 幸 子、高村 ミ チ

ニ コエコ 80X

窟島 恒 遮様 〈武蔵府中RC)

東分区の運営についてはお世話になってい

ます。今Elは5周年のPRに おりました。

水0 秀 哉様 (武蔵府中RC)

創立5周 年の記念式奥に多数の会長のご醸

席を賜りた<析 念をこめて

森日 舞 子様 4/4長久保公囲の桜察でA阻

のすてきをコンポが当たりました。

橋本 幸 夫 先 日ほ誕生祝を頂きまして有難

うこさいました。

雷暴 奎齢E] 畳窪F長苫岳予蟹曇昼身唇
藤様ようこそ。平野様大会おめてとうこさ

ます

宮本  誠  本 当tこ暮らしくなりましたね。

平野さん入会めめてとう。

中山 lB貴  多 厚市長をお迎えして。

足立潤二郎 大 変こ心配をかけました。花見

倒会tこは搭嬉祝をあ19ガとう。

把数 出席 AI U 央席 出席率

養 昌 4 6 3 8 8 02 6推

事足 4 6 4 2 3 1 978浄



松原  健  陽 気がよくなt9、そうそろ鯉の

ぼりが見られると思います

橋□ 'キ三 昨 日車が故障して東京日産モー

ター (奥木さんの会社)に 助けて頂いたの

で 。

日中  実  震 ヶ浦の武器学校て、久々に衛

二交代などに出会いきを思い出しました。

キタ日  誠  関 係会員の皆様、た見ブキーティ

でのこ活躍有atぅごさいました。

大松 誠 二 た に嵐のたとえ、花も終りでも

すぐ海のンーヌンです。

吉尾書太郎 4/4(日 )多 厚センター商店会、

桜祭 出 店て完売てした。日本、飯島、遠藤

冬夫人また西川様有難うこさいました

佐ね 和 度 売 日の桜祭出店有難うこさいま

した。

伊争0  右  株 も2万 円を越えたようです。

以上合計 51 000円

☆ 米 山功 労 ク ラ ブ表 彰

橋本委員長より赤尾会長へ手渡された

☆新 入 会 員 入 会 式

増強委員長 海 野 英 一

平野 行 広会員の大会式が行われた。

一   《 □―タ リー情報だよ り》 ―

0-つ リー情報委員長 日 中  実

去る3月 17日 (水)、 □―タリー情報lP辺

会合を次のとおり開催しました。

出席者

赤尾会長、遠藤幹事、着林、師島、森日、

藤本、村上、中山 (順)、 高村、各会員、

日中、大熊、古田各□―タリー情報委員

ネ地区大会1こ出席しての感想は抑何でしたか。

キ当RCが ガllナー草をj‐資した 「身障書や

身体の不自由な老人の方々の黒畠時故出を

均確に速<出 来るように所在を示す目印を

貼る運動Jの 具体的な活動などがどの位進

んでいるのか。

キ現在その活動計画tま進行中であるが、)肖

防書や書察暑との方針の相違もあ19ひとつ

のカベにぶつかっている。継茄的に次年度

に5継 ぎ、活動していきたしヽテーマである。

■社会奉仕妻員会の炉辺会合でも毒読されま

したが、ガ/ ナヽー首をもらうため[イテ為を

するのか、問題となる所である。

ネ人権問題や消防、警察との協力を重ね、進

行中であるがまた成果け出ていなtL

十成果に対しての自ではな<、 RCは それtこ

向かって行動を起こすという動催うけ (モ

チベーション)[意 曇がある。

キRCの 全員だからこそ自分の仕事以タトの対

象に対して関心を向けられることtこなり、

これ■」RCの 大きな4寺徴である。

キ環境保全をテーマに 500円工の募全が実施

されており、2750地区での独自の運動であ

るが、その主旨を会員によく説明しないて

いきなり協力を求められても当感すること

がある。もう少し議論を重ねてから決める

べきである。

十個人と団体の奉仕の行為はどう違うのがゎ

ネRCに 加入すればか豆t こヽ切嵯琢店出来る。

又ルールを守って行動出来るし、お互いに

協力し合って、その中がら親畦も生まれる

個人としては限界があるのでRCに 大会し

て、奉仕をするのが理想である。

キ社会奉仕をする人はすべて対等である。

RCの 中では職業上の差はなく、すべて平

年の根いであるjJら団体意識が生まれると

思う

■RCの 根本は職業奉仕である。

社会と社員に対しても職実奉仕の細寝で実

践すべきである。私の会社で(ま、会社の内

容tま社員に対してすべて才―フンにしてい

る。

十世のため人のため、職業を通じて社会に奉

仕している。

ネ自分に余裕がないと豊かな奉仕の信↑0は生

まれない

ネR Ctこ大会して、時間やお金という面では

犠牲はあるが、精神りに充実している。

十R Ctこ大会して一番よいと思ったのは友人

知人が出来たことた。

■R C tlなければ普段はおつき合いが出来な

い人でも、きさ<な 話が出来るのは RCの

大きな特徴である。

■5年 間で半数の会員が人rl書わったっぅブ

もある。多摩グリーンRCは 順調に成長し

ていると思う。



半RCは 大きな崎であり、安員の任期も一年

交代である。社のようになってはいけなtヽ

キ会員増強て推薦しても大会出来ない人がい

るが、

キ会員の選考については理事会でどんな審議

をするのか、

キ理事会では反対票が3票 までならOKで 4

票以上になると推薦出来をしヽ 推薦されて

も本人の都合て入会しない人もいる。

ネ多層グリーンRCも 会員が的名位が理想と

息うので、さらtこ会長増強にはこ協力をい

たたきたい。

学会員が少ないと、例えばクラブ委員会にし

ても.二 つの委員会に日するケースが多しヽ

1人 1委員会が理想である。

ネ昨年の 9月 に大会して半年、やっとRCが

わかってきた。

キ次年度の妻員会に入るとき、その委員会は

どんな委員会で、その活動内容や特徴を教

えて欲しい。

Ⅲ集会を繰り返して、お互しHこ勉贅していく

のが重要である。

《お花鬼バーティ基人に間命
司会 奥 日 文 夫

キ日 時 :3月 31日 P M 6150～ 9:∞

キ場 所 :東京国際カントリー倶楽部

値例のあた見バーティが小雨をものともせ

ず、こ来賓、会員家張を合めて盛大に楽しく

にされました。

今年の目玉は何といっても多摩愛宕太まの

出済。それにもう一つ、モンゴル大使館高務

官ガンホヤック氏の参加、宴たけなわの中で

厳■されたモンゴルの歌 (おSさ ん)は 大草

原をわ鶴させる見事を歌てした.

交換学生でアメリカに行つていた野沢麻衣

子さんの帰日報告、出席表彰、括婚祝、誕生

祝をして、最後に転動退会となった吉日会員

へ3巳怠品を贈皇して、手に手つないで閉会と

なりました。

来年もまた桜のたの下で楽ししツI―ティを

開きましょう。

〔ガンホヤック氏〕

(野沢康衣子 さん角国報告〕

●… Ⅲ ● ● ● ● ● ●ャ■すや o ,

◇

〔出席装杉〕

〔多●妥増大政〕

ヨ摩センタービルアF
0423(72)M聞/FEAX 0423(72)研研

漂例会日 3週 水曜日12:30局 の最終例会4330


